AVIS DE RECHERCHE

Qui a vu des lucanes cerf-volant?

Avez-vous déjà aperçu un très gros scarabée avec de « grandes cornes » ?

Si, oui, cet insecte, le lucane cerf-volant (lucanus cervus), est activement étudié par le SMAT du Haut-Allier, en partenariat avec un entomologiste indépendant, Nicolas Moulin, sur le territoire du site Natura 2000 Val d'Allier-Vieille-Brioude-Langeac. Dans le cadre du suivi des populations de cette espèce, les personnes l'ayant déjà rencontré cette année ou les années précédentes au sein du périmètre étudié sont invitées à contac-



ter le SMAT (tél. 04.71.77.28.30, Laurent Bernard) ou Nicolas Moulin, 10 rue des Capucins, 76000 Rouen (tél. 06.17.59.47.88, mail: nmentomo@gmail.com) avant le 15 septembre, en indiquant dates et lieux d'observation.